

Image not found or type unknown



FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

La voz del Buen Pastor

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

27_03_2020

Después de estas cosas, recorría Jesús Galilea, pues no quería andar por Judea porque los judíos trataban de matarlo. Se acercaba la fiesta judía de las Tiendas. Una vez que sus hermanos se hubieron marchado a la fiesta, entonces subió él también, no abiertamente, sino a escondidas. Entonces algunos que eran de Jerusalén dijeron: «¿No es este el que intentan matar? Pues mirad cómo habla abiertamente, y no le dicen nada. ¿Será que los jefes se han convencido de que este es el Mesías? Pero este sabemos de dónde viene, mientras que el Mesías, cuando llegue, nadie sabrá de dónde viene». Entonces Jesús, mientras enseñaba en el templo, gritó: «A mí me conocéis, y conocéis de dónde vengo. Sin embargo, yo no vengo por mi cuenta, sino que el Verdadero es el que me envía; a ese vosotros no lo conocéis; yo lo conozco, porque procedo de él y él me ha enviado». Entonces intentaban agarrarlo; pero nadie le pudo echar mano, porque todavía no había llegado su hora. (Jn 7, 1-2. 10. 25-30)

Jesús reúne al rebaño que reconoce su voz como la del Buen Pastor, que está dispuesto incluso a dar su vida. Las ovejas oyen que el Padre lo ha enviado para esto y no tienen necesidad de nada más para seguirlo. Viceversa, quienes deciden rechazar la enseñanza y la majestad, confunden sus orígenes humanos con la tarea que el Padre le ha asignado como coartada para no seguirlo. Cada día, debemos confirmar que estamos entre aquellos que siguen la voz del Buen Pastor.